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通告番号 1 

（質問者：波平 邦孝）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 18 日 第 1 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（ 1） 保 育 行 政 に

つ い て  

 

①令和 2年度の地域別待機児童数を伺う。 

②保育施設等入所調整において、きょうだい児で希望する

同一の園に入所（園）できない世帯数を伺う。 

③待機児童が多くを占める 1～2才児の救済（ケア）につい

ては、小規模保育施設の活用が大きく効果があると思わ

れるが、今後小規模保育施設を増やしていく考えはない

か本市の見解を伺う。 

④保育士の処遇改善と人材確保について以下の点を伺う。 

（ア）令和 2年 3月定例会において、保育体制強化事業 

   の復活を強く要望しましたが、その後の進捗状況 

   を具体的に伺う。 

(イ)「保育士の業務負担を緩和していくには、安定運営

のために何名の保育士が必要か。」という認可園に

対する調査の結果、昨年 3 月定例会時点では 50 名

の保育士が必要という回答を頂いているが、現在の

状況を伺う。 

 

（ ２ ） 那 覇 広 域 都

市 計 画 に つ い て  

 

 

 

 

那覇広域都市計画区域における区域区分検討協議会につ 

いて以下の点を伺う。 

①進捗状況について伺う。 

②本市の方向性について伺う。 

③協議会等の今後のスケジュールや方向性を伺う。 

 

（ ３ ） 農 業 振 興 に

つ い て  

①今年度、以下の委員会等において、どのような協議がさ

れたのか内容を伺う。 

（ア）構造政策推進会議について伺う。 

（イ）人・農地プラン検討委員会について伺う。 

②農業振興補助金について、成果等も含め以下の現状と課 

題を伺う。 

（ア）農業次世代人材投資事業補助金について伺う。 

（イ）新規就農一貫支援事業補助金について伺う。 

（ウ）市熱帯果樹奨励補助金について伺う。 

（エ）経営転換協力金交付事業補助金について伺う。 

③農業の 6次産業化について以下の点を伺う。 

（ア）進捗状況を伺う。 

（イ）農家の所得向上、雇用創出、風土や伝統文化の継承、 

地域活性化を目的に農家レストランを積極的に推

進していく考えがないか本市の見解を伺う。 

（ウ）地産地消へ向けた現在の進捗状況を伺う。 
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（４）スポーツ振興に

ついて 

 

①スポーツ拠点エリア整備に向けてワーキングチームを含 

め、体制強化を図るべきだと考えるが、本市の見解を伺 

う。 

 

②PPP・PFIを活用し,サッカー専用施設など、スポーツ拠点

エリアを整備していく必要があると考えるが、本市の見

解を具体的に伺う。 

 

（５）豊崎中学校建設

について 

スケジュール等について、前定例会での答弁にて、今年 3

月末までには基本設計を完了し、来年度 4 月から実施設計

を行い、12 月末迄には建築確認申請を行うとのことでした

が、改めて現在の状況と次年度のスケジュールを伺う。 
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通告番号 2 

（質問者：儀間 盛昭）1 回目の質問形態【一問一答】（3 月 18 日 第 1 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）政治姿勢について ①米軍機低空飛行など県民の不満が高待っています。日米

地位協定の抜本的改定が必要と考えるが市長の見解を伺

う。 

②新型コロナウイルス感染症対応で、経験したことのない

様々な分野、市民生活全般に不安と負担を押し付けてい

ます。世界では 19カ国がコロナによる対応で「納税免除」、

「消費税減税」を実施しています。政府に対し消費税減税

求めるべきと考えるが市長の見解を伺う。 

（２）教育振興について 

 

①豊崎中学校建設の取り組みについて以下を伺う。 

（ア）開校をめざす取り組みについて伺う。 

（イ）関係者の声を聴くことは大切である。その取り 

組みについて伺う。 

（ウ）プール・体育館・武道場の取り組みについて伺 

う。 

②コロナ禍の中、市内小中学校現場の働き方改革につ 

いて以下を伺う。 

（ア）コロナ禍で業務負担増ある事にどう対応されて

いるか伺う。 

（イ）コロナ禍で学校現場から求められる要望にど 

う対応しているか伺う。 

③小中学校における少人数学級の取り組みについて伺 

う。 

（３）産業振興について ①「まちの顔づくり事業」JA 敷地と旧 IT センター跡地

利用について、取り組み状況を伺う。 

②市観光協会から要請されている「ハーリー舟の舟上 

場実現」についての対応を伺う。 

③瀬長島に船たまり場整備が求められているが、その

対応を伺う。 

④与根地区観光交流施設整備の取り組みについて伺

う。 

⑤コロナ禍の影響が農林水産業にあるが、それに対す 

る市の対応を伺う。 

（４）市民生活・排水路管

理について 

①上下水道経営戦略策定の主な概要について伺う。 

②下原地域の排水路浚渫・管理の取り組みについて伺

う。 

③河川・雨水路の維持管理強化、下水道の整備促進と環

境美化への啓発について伺う。 

④排水路の整備を促進するために、都市計画見直し、農

振見直しなど、有効な策を検討するべきと求めてき

たが、その対応を伺う。 
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通告番号 3 

（質問者：新垣 亜矢子）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 18 日 第 1 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）新型コロナワク

チン接種事業につい

て 

豊見城市内の新型コロナワクチン接種は、市民が利用しや

すい環境が必要と考える。厚生労働省からの指針によれば

「複数市町村で接種体制を構築する場合は、当該市町村相互

での住民の接種は、同一市町村内の接種と同様に取り扱う。」

となっていることについて以下を伺う。 

 

①共同で接種体制を構築する予定があるのか伺う。 

 

②サテライト型接種施設の入所者や職員が他市町村在住

の場合、その施設で接種出来るよう調整することが出来

ないか伺う。 

 

（２）子育て政策につ

いて 

 保育無償化で保育園を利用する世帯は出費が抑えられて

いる。家庭保育を行う世帯への経済的支援について伺う。 

 

（３）道路行政につい

て 

 市道 257号線は周辺地域の方々が長い間、橋梁部分開通を

待ち望んでおり、これ以上待たせるわけにはいかない。令和

3年度こそ予算化すべきである。橋梁開通工事の進捗状況を

伺う。 

（４）令和 3年度施政

方針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①子ども改革を推進、日本一の人材育成プログラムを推進し

ていくとある。（P５）内容について以下を伺う 

 

(ア)具体的にどのようなものを指しているのか伺う。 

 

(イ)目標とする人材育成期間について伺う。 

 

②インクルーシブ教育について、個に応じたきめ細やかな支

援とある。（P７）その中で、本来ならば特別支援学校への

進路選択が適当とされる生徒が、通常学校でのインクルー

シブ教育を選択する場合について以下を伺う。 

 

（ア）県立特別支援学校での授業内容と本市で行うインク

ルーシブ教育にどのような違いが出るのか伺う。 

 

(イ)市内の学校に特別支援学校の分校・分教室を設置する

ことで、連携を取りながら個に応じた支援体制が図ら

れると思うが、分校・分教室の設置について見解を伺

う。 
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（４）令和 3年度施政

方針について 

③市民が必要とする市政やまちづくりに関する情報など、

SNSを活用していくとある。（P22）現在、市民に周知した

い情報、特に締切りがあるものなど、特定の方に閲覧して

欲しい情報発信が弱いと考えられる。そこで、対象となる

市民に適切なタイミングで情報を届けるためのツールと

して、本市の公式 LINE の発信方法を更に充実させ、有効

利用が出来ないか伺う。 

 

（５）人事について  令和 3年度職員人事について、人事評価制度を元に行うべ

きと考えるが、反映されているのか伺う。 
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通告番号 4 

（質問者：要 正悟）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 18 日 第 1 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）道路行政につい

て 

①市道２５７号線（豊崎小学校前）橋梁について、以下

を伺う。  

 

（ア）  進捗状況を伺う。  

 

（イ）  工事スケジュール及び、開通時期について伺

う。  

 

②市道４１号線について伺う。  

（ア）  進捗状況及び、今後のスケジュールについて

伺う。  

（２）那覇広域市街化

編入について 

 

 

①進捗状況を伺う。  

 

②市長の市街化編入に向けた今後のビジョンを伺う。  

 

（３）市民と市長のワ

クドキ懇談会について 

 

 

今後の予定について伺う。  

 

（４）自治会 ICT 応援

事業について 

 

 

自治会でのＩＣＴ活用の取り組み状況を伺う。  

 

（５）文化観光創出事

業について 

 

 

豊見城城址に関する工事関連の進捗状況及び、今

後の予定について伺う。  

 

（６）保育行政につい

て 

各種、待機児童解消の取り組みとして進めている保

育士確保事業を含めたハード面・ソフト面の施策につ

いて伺う。  

（７）瀬長島沿岸域の

利用・保全ルールにつ

いて 

① 恩 納 村 で は 、漁業者とマリンレジャー関係者が相

互協力し、観光産業に力を入れております。そこで

本市においても、漁業者とマリンレジャー関係者の

相互協力を促す考えはないか、伺う。  

 

② 他 市 で は 、 沿 岸 地 域 の 観 光 産 業 （ マ リ ン レ  

ジ ャ ー 等 ） に お い て 、 反 社 会 勢 力 と 思 わ れ  

る 組 織 の 関 与 が 懸 念 さ れ て い る 。 そ こ で 、  

本市、警察、海上保安庁と連携して、ゆたかな海を  

活用した観光振興に取組むことができないか伺う。  
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通告番号 5 

（質問者：伊敷 光寿）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 18 日 第 1 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）新型コロナウイ

ルス感染症対策につ

いて  

 

 

①新型コロナウイルスワクチン接種に向けて、市の方針及 

び体制について伺う。 

 

②ワクチン接種する場合は、感染症予防の効果と副反応の 

リスクなど、対象者に十分な情報提供や説明を求める。 

また、必要に応じ相談窓口を設置すべきである、見解を 

伺う。 

 

③ワクチン接種後に副反応が発生した場合における、該当 

者に対する対応を伺う。 

 

（２）豊見城警察官詰

所（豊見城団地改良住

宅内）の廃止について 

 

 

 

①豊見城警察官詰所（豊見城団地改良住宅内）の廃止につ

いて、市としての見解を伺う。 

 

②豊見城警察官詰所（豊見城団地改良住宅内）廃止に伴 

い、地域住民から、どのような要望があったのか伺う。 

 

③豊見城警察官詰所（豊見城団地改良住宅内）廃止後の跡 

地利用について、市としての見解を伺う。 

 

④豊見城警察官詰所（豊見城団地改良住宅内）廃止に伴い 

今後、市内への交番設置はどうなるのか、豊見城警察署 

と協議する考えはないか、伺う。 

 

（３）豊見城市まち・

ひと・しごと創生総合

戦略について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）豊見城市まち・

①市内従業者数について、目標値の達成状況と取り組みの

詳細を伺う。 

 

②豊崎地区企業従業者数について、目標値の達成状況と取 

り組みの詳細を伺う。 

 

③医療・福祉分野における従事者数について、目標値の達 

成状況と取り組みの詳細を伺う。 

 

④ふるさと納税への寄付件数について、目標値の達成状況 

と取り組みの詳細を伺う。 

 

⑤年間商品販売額について、目標値の達成状況と取り組み 

の詳細を伺う。 

 

 

⑥ふるさと納税の特典登録業者数について、目標値の達成 
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ひと・しごと創生総合

戦略について 

 

 

状況と取り組みの詳細を伺う。 

 

⑦女性就業率について、目標値の達成状況と取り組みの詳 

細を伺う。 

 

⑧豊崎地区の未活用地区の活用度について、目標値の達成

状況と取り組みの詳細を伺う。 

 

⑨業誘致等により、立地した企業数（累計）について、目 

標値の達成状況と取り組みの詳細を伺う。 

 

⑩観光客数について、目標値の達成状況と取り組みの詳細 

を伺う。 

 

⑪休日における滞在人口率の県内順位について、目標値の 

達成状況と取り組みの詳細を伺う。 

 

⑫生産年齢人口の社会増減数について、目標値の達成状況 

と取り組みの詳細を伺う。 

 

⑬合計特殊出産率について、目標値の達成状況と取り組み 

の詳細を伺う。 

 

⑭特定健診受診率について、目標値の達成状況と取り組み 

の詳細を伺う。 

 

⑮総人口について、目標値の達成状況と取り組みの詳細を 

伺う。 

 

⑯事業所数について、目標値の達成状況と取り組みの詳細

を伺う。 

 

⑰市民満足度について、目標値の達成状況と取り組みの詳 

細を伺う。 

 

（４）道路行政につい

て 

 

 

①市内交差点渋滞対策事業の内容について伺う。 

 

②工事の進捗状況について伺う。 
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通告番号 6 

（質問者：宜保 龍平）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 19 日 第 2 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）ヘルプマークに 

ついて 

本市のヘルプマークについて以下を伺う。 

①ヘルプマークの内容説明を改めて伺う。（市民が分かり

やすい内容説明を求める。） 

 ②本市のヘルプマーク配布枚数を伺う。 

             （平成 30年度～令和 2年度） 

 ③ヘルプマークの普及啓発のための取り組みとして、市

民に対してどのような周知を行っているのか状況を伺

う。 

 

（２）豊見城市の鳥（市 

鳥）制定について 

 

世界で約 3,000 羽しか生息していない絶滅危惧種に指定

されているクロツラヘラサギを観光に繋げる等の観点から

本市の鳥として制定すべきと考えるが見解を伺う。 

 

（３）饒波川環境整備

について 

饒波川を含めた周辺の環境整備について県南部土木事務

所と現在どのような協議がされているのか以下を伺う。 

①雑草雑木の伐採など今後の維持管理について伺う。 

 

 ②高入端橋から上流側の浚渫工事について伺う。 

 

（４）教育行政につい

て 

本市の通級指導教室の状況について以下を伺う。 

 

 ①設置状況など現状と課題について伺う。 

 

 ②長嶺中学校への設置状況を伺う。 

（５）民間活力（PPP・

PFI）の導入について 

民間活力導入（PPP・PFI）について以下を伺う。 

①今後、本市の発展のために官民一体となって、ＰＰＰ・

ＰＦＩを推進していくべきだと考えるが本市の見解を

伺う。 

 

②本市のＰＰＰ・ＰＦＩ検討委員会などにおいて、現在

どのような協議がされているのか伺う。 

 

③沖縄振興特定事業推進費等を活用したＰＰＰ・ＰＦＩ

の導入について本市の見解を伺う。 

 

（６）AED の整備につ

いて 

令和３年度施政方針において、市内小中学校の体育館等

に追加整備を行うとのことであるが以下を伺う。 

 

 ①追加整備（設置個所など）の内容を伺う。 

 

 ②使用方法などの講習会について伺う。 
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通告番号 7 

（質問者：大田 善裕）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 19 日 第 2 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）那覇広域都市計

画について 

アフターコロナを見据えた経済構造の転換と今後の土地

利用について、以下を伺う。 

本市はこれまで、堅調な沖縄観光の需要予測に基づき、

豊崎地区や瀬長島などへ戦略的に重点投資を行いました。

今後は、臨空型農業区域や大胆な準工業・工業地域の設置

による土地利用の見直しを図り、第一次産業、第二次産業

の振興で均衡の取れた雇用・経済構造を創出する必要があ

ると考えます。市の見解を伺う。 

（２）保育行政につい

て 

認可外保育施設への処遇改善を求める観点から、以下を

伺う。 

①以前、市議会において認可外保育施設との定期連絡会

設置の必要性を説きました。その後の状況を伺う。 

 

②市が認証保育を担っている施設へ支払うべき施設運営

費補助などが度々遅延する事象もあるのか、見解を伺

う。 

 

③自園調理を行っている給食費補助の支払いについて、 

改善を求める声があるが、見解を伺う。 

（３）与根体育施設に

関する条例廃止につ

いて 

議案第２２号に関連して、以下を伺う。 

①１月２５日の「教育委員との勉強会」で配布された資料

の中で、市の法律顧問の見解「なお、条例を廃止せずに

サッカー場を継続することを前提として一時的に上物を

除却し後に機能回復をする場合は、条例が廃止されない

ままで土地区画整理法に基づく直接施行により上物を除

却することは可能である」。と明記されております。見解

を伺う。 

 

②市の法律顧問の見解に基づけば、市がこれまで主張して

きた提案の根拠は崩れており、今後、当区画整理事業が

遅延することになれば、市長に責任があると考える。見

解を伺う。 

（４）市長の基本的な

政治姿勢について 

市長の那覇軍港移設計画に対する見解について伺う。 

知事は２月の浦添市長選挙において、那覇軍港の浦添移 

設計画に対し容認の立場にあるにもかかわらず、計画に「新 

軍港」と定義した、移設反対派の候補者を支援しました。 

この行為は「３者合意による港湾区域内施設の移動」と理 

解を示し、知事を擁護した市長や故翁長前知事を欺く行為 

だったと思います。市長の見解を伺う。 
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通告番号 8 

（質問者：真栄里 保）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 19 日 第 2 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）市長の政治姿勢

ついて 

核兵器禁止条約の発効について、市長の見解を伺う。 

（２）長嶺城址公園整

備について 

①進捗状況について伺う。  

②パークゴルフ場の供用開始の予定について伺う。  

③多目的広場設置の目的について伺う。  

（３）新型コロナに伴

う対策について 

①国、市独自の対策として、どのような生活支援対策がある

のか、あらためて伺う。  

②国民健康保険税の減免について以下を伺う。  

（ア）減免申請件数について伺う。  

（イ）減免申請の周知啓発について伺う。 

 

③家賃補助について以下を伺う。  

（ア）豊見城改良住宅の家賃補助の状況について伺う。

（イ）住宅確保給付金について伺う。  

 

④家計急変の就学援助について以下を伺う。 

（ア）申請件数について伺う。  

（イ）周知徹底の状況について伺う。  

 

⑤PCR検査に対する支援について伺う。  

 

⑥新型コロナワクチン接種について伺う。  

 

⑦コロナ禍の下での子ども未来基金の果たす役割について

伺う。  

（４）ジェンダー平等

について 

①職員の男女の割合について伺う。  

 

②女性の管理職登用の計画について伺う。  

 

③働きやすい職場改善への取り組みについて伺う。  

（５）道路行政につい

て 

①市道 32 号線と 30 号線の合流地点の安全対策について伺

う。 

②市道 39 号線の歩道のひび割れ（旧饒波給油所の向かいの

歩道）補修の進捗状況について伺う。   

③字根差部 260 番地前の崩壊の危険がある里道の補修の進

捗状況について伺う。  

④上田交差点から消防本部に向かう市道 226 号線の補修の

進捗状況について伺う。  
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通告番号 9 

（質問者：仲田 政美）1 回目の質問形態【総括質問】  （3 月 19 日 第 2 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）健康福祉行政に

ついて  

①不妊治療の費用助成が 2022 年度より拡充されるとの

事。不妊で悩む夫婦に対する不妊治療の情報提供や相談

窓口の設置について伺う。 

 

②不育症治療費の費用助成ができないか見解を伺う。 

 

③コロナワクチン接種への取り組みについて以下を伺う。 

（ア）市民がスムーズに接種できるよう、体制づくりに

ついて見解を伺う。 

（イ）高齢者等から「かかりつけの病院で接種できない

か。」との要望があるが見解を伺う。 

 

④交通弱者対策について、高齢者や障がいをお持ちの方、

あるいは妊婦等の「地域の足」確保に、乗り合いタクシ

ーを導入できないか、見解を伺う。 

（２）子育て支援につ

いて  

 

①県は子ども医療費通院分を、2022 年度 4 月から現行の

「就学前まで」から「中学卒業まで」に拡充するとしてい   

る。本市としての取り組み計画を伺う。 

 

②「子育て世代包括支援センター」の取り組み状況を伺う。 

 

③待機児童解消について以下を伺う。 

（ア）令和 3年度の待機児童数の予測を伺う。 

（イ）その解消を図る上での取り組み計画を伺う。 

 

④紙おむつ自動販売機設置について、2018年、国土交通省

から「子育て応援の取り組み方針」発表を受け、県外で

は高速道路のサービスエリア「道の駅」等に、赤ちゃん

用の紙おむつも備えた飲料用自動販売機を、地元の行政

等の協力で設置され、たいへん喜ばれているとの事。本

市においても導入する考えはないか、見解を伺う。 

 

（３）男女共同参画に

ついて  

本 市 職 員 の 、 女 性 幹 部 登 用 方 針 を 伺 う 。  

（ ４ ） S D G ｓ の 取 り 組

みについて  

 

 

① 市 民 を 挙 げ て SDGｓ の 機 運 を 高 め る た め 、

全 庁 的 に SDGｓ の マ ー ク を 掲 示 す る 考 え は

な い か 、 見 解 を 伺 う 。  
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（ ４ ） S D G ｓ の 取 り 組

みについて  

② パ ー ト ナ ー シ ッ プ 制 度 導 入 に つ い て 、 こ れ

ま で も 幾 度 か 一 般 質 問 で 取 り 上 げ て き た

が 、 現 状 の 当 局 の 見 解 を 伺 う 。  

（ ５ ）教育行政につい

て  

① 就 学 援 助 （ 医 療 券 ） の 改 善 ・ 拡 充 に つ い て

以 下 を 伺 う 。  

（ ア ） 例 え ば 慢 性 的 な 疾 病 を 持 つ 児 童 ・ 生   

徒 が 、 4 月 に 申 請 す る と 、 7～ 8 月 頃 認 定

に な る よ う で す が 、そ の 間 病 院 を 受 診 し

た 場 合 、 4 月 か ら 対 象 に な る は ず で あ る

が 、病 院 に よ っ て は そ の 対 応 が ま ち ま ち

で あ る と の 事 。医 療 券 に 申 請 日 か ら の 適

用 を 表 示 す る こ と で そ の 適 用 が 明 確 に

で き 、 改 善 に つ な が る か 、 見 解 を 伺 う 。  

 

（ イ ）申 請 か ら 決 定 ま で 日 数 を 要 す る の で 、

申 請 日 か ら 使 用 が で き る よ う に す る か

わ り に 、万 一 不 認 定 に な っ た 場 合 の 対 策

と し て 、誓 約 書 等 も ら っ て 自 己 負 担 を 確

認 し て お く 事 が で き な い か 、 見 解 を 伺

う 。  

 

② 本 市 の 少 人 数 学 級 の 取 り 組 み に つ い て 伺

う 。  

 

③ 制 服 の 選 択 制 に つ い て 見 解 を 伺 う 。  

（ ６ ）饒波川の整備に

ついて  

 

 

 

 

 

 

 

① 現 在 、「 尚 敬 橋 」か ら「 か わ さ き 橋 」の 遊 歩

道 及 び 川 の 護 岸 は 、 コ ン ク リ ー ト で 整 備 さ

れ て い る が 「 高 入 端 橋 」 か ら 「 尚 敬 橋 」 ま

で は 雑 木 や 雑 草 が 中 洲 か ら 護 岸 ま で を 覆

い 隠 し て い る 。 上 記 同 様 に 整 備 を 県 へ 要 請

で き な い か 見 解 を 伺 う 。  

 

 

② 現 状 は 景 観 も 良 く な い 上 に 防 災 ・ 減 災 の 観

点 か ら も 市 内 を 走 る 河 川 に ふ さ わ し く な

い 。 雑 木 の 伐 採 や 雑 草 の 除 去 を 定 期 的 に 行

う よ う 県 へ 要 請 で き な い か 見 解 を 伺 う 。  

 

 

③ 「 高 入 端 橋 」 か ら 「 尚 敬 橋 」 ま で の う ち 、

サ ン エ ー ウ イ ン グ シ テ ィ 下 部 付 近 は 木 が

生 い 茂 り 、 暗 く 、 遊 歩 道 を 利 用 さ れ る 市 民

の 方 々 か ら 、 防 犯 の 観 点 か ら 木 の 伐 採 を 望

む 声 が あ る 。 当 局 の 見 解 を 伺 う 。  
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（ ７ ）豊見城市の新名

所づくりについて  

 

 

現 在 、 の は 川 の 「 高 入 端 橋 」 か ら 「 か わ さ

き 橋 」 の は 川 沿 い に は 、 桜 の 木 が 植 栽 さ れ て

い て 、 今 年 も 見 応 え の あ る 開 花 風 景 で あ っ

た 。    

の は 川 の 資 源 を 生 か し 、 春 は 桜 ま つ り 、   

５ 月 は こ い の ぼ り ま つ り 、 夏 は ほ た る ま つ  

り 、 冬 は イ ル ミ ネ ー シ ョ ン 等 の イ ベ ン ト 企 画

を 催 し 、 豊 見 城 市 の 新 た な 名 所 と し て の 「 の

は 川 ま ち づ く り 」つ い て 、当 局 の 見 解 を 伺 う 。 

 

（ ８ ）道路行政につい

て  

防 災 ・ 減 災 、 国 土 強 靭 化 の た め の ５ か 年 加

速 化 対 策 に つ い て 、 令 和 ２ 年 度 第 ３ 次 補 正 予

算 の 「 沖 縄 331 号 維 持 管 理 」 と し て 、 豊 見 城

市 に 関 す る 以 下 の 具 体 的 な 事 業 内 容 に つ い

て 伺 う 。  

 

① 沖 縄 331 号 維 持 管 理 1 億 2,500 万 円 に つ い

て 以 下 を 伺 う 。  

（ ア ） 高 台 避 難 6,000 万 円 に つ い て 伺 う 。  

（ イ ） デ ジ タ ル 化 6,500 万 円 に つ い て 伺 う 。  

 

② 国 道 506 号 小 禄 道 路 1 億 6,000 万 円 （ 那 覇

空 港 自 動 車 道 関 連 ） に つ い て 伺 う 。  
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通告番号 10 

（質問者：宜保 安孝）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 19 日 第 2 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）新型コロナ経済

対策等について 

①緊急事態宣言に入る前の対応について以下を伺う。 

 

（ア）沖縄県とどの様な協議を行っていたのか伺う。 

 

（イ）他市町村長が行っていたのと同様に、飲食店に対す 

る補償を県に求めたのか伺う。 

 

②テレワーク事業について以下を伺う。 

 

（ア）事業の概要について伺う。 

 

（イ）成果について伺う。 

 

③キッチンカーを国からのコロナ対策費を使い、購入し、商

工会等を通して事業者に貸出し、業態変更へのチャレンジ

を後押しできないのか伺う。 

 

（２）公民連携（PPP・

PFI）について 

12月定例会でも提案した PPP・PFI事業を展開するうえで、

アドバイザリー契約の必要性を訴えたが、検討はされたのか

伺う。 

 

（３）教育行政につい

て 

受験対策講座について以下を伺う。 

 

①取り組みと成果について伺う。 

 

②次年度の予定について伺う。 
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通告番号 11 

（質問者：川満 玄治）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 19 日 第 2 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）農業政策につい

て 

糸満市のような、農産物直売所（ファーマーズマーケッ

ト等）については、行政が積極的に関わっていくことが、

重要だと考えるが、本市の長嶺中校区に農産物直売所を作

る事は考えていないか、伺う。 

 

（２）市長の政策や市

政について 

①市勢要覧の現在の作成状況について伺う。（委員会審査

では、繰越明許費にて令和２年度発行と説明していた

が、現在はどうなっているか） 

 

②市長の公用車の利用状況について伺う。 

 

③給食費の段階的無償化について以下を伺う。 

（ア）事業費の獲得に向けての取り組みについて伺う。 

（イ）開始時期について伺う。 

（ウ）段階的無償化とは具体的にどういう事を指すのか

伺う。 

④子ども未来基金について以下を伺う。 

（ア）子ども未来会議の内容について伺う。 

（イ）基金からの運用（支出）は、義務的経費（扶助費

等）にも該当するのか伺う。 

（ウ）細かい運用のルールは規則等で定めると思われる

が、ルール（規則等）が、変更のたびに議会に説

明する考えはないか、伺う。 

（３）補助金（助成金）

と負担金について 

①令和 3 年度予算案において、減額及び廃止した補助金（助

成金）及び負担金について伺う。（資料提供を求む。） 

 

②軽度・中等度難聴児補聴器購入費助成事業の補助金につ

いて伺う。 

（ア）その後の流れについて伺う。 

（イ）今後の市の対応について伺う。 

 

（４）新型コロナウイ

ルスの施策について 

①ワクチン接種について、市内の取組状況や組織体制につ

いて伺う。 

 

②市内配布クーポン券について以下を伺う。 

（ア）利用率について伺う。 

（イ）医療従事者の利用率について伺う。 
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通告番号 12 

（質問者：徳元 次人）1 回目の質問形態【一問一答】  （3 月 22 日第 3 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）陸上競技場周辺 

整備計画について 

 

構想計画の方向性を伺う。 

 

（２）学校教育につい

て 

①運動部活動指導員派遣事業を導入すべきであるが、見解

を伺う。 

 

②配布済の生徒用端末は、可能な限り日々の授業で活用を

促進すべき、課題を伺う。 

 

（３）行政ＤＸ化につ

いて 

①各種納税における納付をクレジットカード活用が可能

か伺う。 

 

②障がい者手帳をデジタル化（ミライロＩＤ）に対応すべ

き。当局の見解を伺う。 

 

③公共施設施錠のスマートキー化について見解を伺う。 

 

（４）令和 3 年度施政

方針について 

①豊見城市ワクドキこども未来プロジェクトによる日本

一の人財育成プログラムを伺う。 

 

②「習い事助成事業」により望める効果を伺う。 
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通告番号 13 

（質問者：赤嶺 吉信）1 回目の質問形態【総括質問】 （3 月 22 日 第 3 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）防災行政につい 

て 

 

①自治会自主防災組織の結成状況とその活動内容、目標と

する組織と自治会数について伺う。 

 

②防災士について以下を伺う。 

（ア）自治会自主防災組織に現在何名の防災士資格者が 

いるのか伺う。 

 

（イ）資格者の役割について伺う。 

 

（ウ）目標とする資格者数を伺う。 

 

③防災ラジオについて以下を伺う。 

（ア）与根、瀬長、真玉橋地域における独居老人は何世帯

あるのか伺う。 

 

（イ）防災情報を迅速かつ確実に伝えるため、各戸に配

置する「防災ラジオ」は極めて有効である。県道

256 号線西側の西部地域と真玉橋低地帯地域に整

備する考えについて伺う。 

   

（２）環境行政につい

て 

 

不法投棄の防止について伺う。 

OTSモータープール、市道 203号線（防風林）付近に、新

たな生活ゴミが投棄されている状況である。禁止の表示も

されているが、効果は無いと考えている。いっそうのこと、

雑木を刈り払い「見える化」をすることにより、不法投棄

は激減するのではないか、当局の見解を伺う。 

 

（３）護岸敷の整備に 

ついて 

与根西部区画整理事業の西側護岸（市道 453 号線西海岸

沿線）の整備について見解を伺う。 
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通告番号 14 

（質問者：瀬長 恒雄）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 22 日 第 3 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）軽費老人ホーム

おなが園の休園につ

いて 

 

①おなが園の休園に向けた取り組み状況について伺う。 

 

②市としてどのような支援を行っているのか伺う。 

（２）後期高齢者医療

制度について 

①保険料の軽減特例廃止の影響について伺う。 

 

②医療費の窓口 2割負担について以下を伺う。 

(ア)政府の動向を伺う。 

(イ)豊見城市における影響を伺う。 

 

（３）福祉行政につい

て 

 

①放課後児童クラブの待機児童解消について以下を伺う。 

(ア) 今年度の待機児童の人数と次年度の予測について 

伺う。 

 

(イ) 豊見城小学校内の放課後児童クラブ開設の進捗状    

況について伺う。 

 

(ウ) 令和 3年度の公設放課後児童クラブ建設の計画に  

ついて伺う。 

 

②保育所(園)の待機児童解消について以下を伺う。 

(ア) 今年度の保育所(園)の待機児童の人数と次年度の   

予測について伺う。 

 

(イ) 待機児童解消に向けた市の取り組みを伺う。 

 

(ウ) 保育士確保の取り組みについて伺う。 

 

（４）公園整備につい

て 

①現在、壊れて使用中止している遊具がある公園の数を伺

う。 

 

②令和 3年度の改修計画を伺う。 

（５）子育て支援につ

いて 

子ども未来基金条例について、以下を伺う。 

①子ども未来基金条例制定に向けての取り組みについて伺

う。 

 

②子ども未来基金の制度設計について伺う。 

 

③子ども未来基金で行う事業の決定方法について伺う。 

 

④基金の充実を図る取り組みについて伺う。 
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（６）与根西部地区開

発について 

①与根西部地区の地区計画について以下を伺う。 

 (ア)地区計画の決定時期、内容を伺う。 

 

(イ)地区計画のなかで野球場、サッカー場の今後の土地

利用の位置づけを伺う。 

 

②シーサイド土地区画整理事業地区に進出を予定している

企業とその開業、操業の予定時期を伺う。 

 

③市道 218号線の建設計画について以下を伺う。 

（ア）令和 3年度の建設計画を伺う。 

 

（イ）建設に一括交付金を予定という話でしたが、一括

交付金との関係はどうなっているのか伺う。 

 

（ウ）市道建設が遅れた場合の影響について、市に対す

る損害賠償請求の可能性があるのか伺う。 
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通告番号 15 

（質問者：新垣 繁人）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 22 日 第 3 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）与根西部地区及

び与根体育施設設置

地について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①与根土地区画整理事業の施行者を伺う。 

②与根体育施設の設置及び管理に関する条例について、以

下を伺う。 

 （ア）地方自治法第２４４条の２（公の施設の設置、管 

    理及び廃止）について本市の法解釈を伺う。 

 

 （イ）条例を廃止せずにサッカー場を継続することを前 

    提として、一時的に上物を除却した後に機能回復 

    する場合は、条例が廃止されないままで土地区画

整理法に基づく、直接施行により上物を除却する

ことは、地方自治法第２４４条の２の規定に違反 

    る可能性があるのか、当局の法解釈と見解を改め 

    て伺う。 

③土地区画整理法第７７条（建築物等の移転及び除却）に

ついて以下を伺う。 

 （ア）与根土地区画整理事業において、与根体育施設 

    の設置及び管理に関する条例を廃止せずに、土 

    地区画整理法第７７条第１項に基づいて、機能回 

    復を含め、サッカー場を継続することを前提とし 

    て上物の除却工事を行うことが可能か伺う。 

 

 （イ）与根土地区画整理事業において、土地区画整理 

    法第７７条第２項に基づく通知又、照会等の進捗 

    状況を伺う。 

 

④与根土地区画整理事業において、与根体育施設の上物除

却工事に要する期間について伺う。 

 

⑤与根土地区画整理事業における補償について以下を伺う 

 （ア）与根体育施設の上物除却工事は可能か伺う。 

 

 （イ）市道２１８号線を除いて、現サッカー場と旧野球

場を含めてサッカー場として機能回復することは

可能か伺う。 

  

（ウ）協議内容を伺う。 
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（１）与根西部地区及

び与根体育施設設置

地について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥与根体育施設を横断する市道２１８号線について以下を 

 伺う。 

 （ア）市道２１８号線は仮換地指定されているが、与根 

    体育施設の上物除却工事が完了しても「与根体育 

    施設の設置及び管理に関する条例」を廃止しなけ 

れば整備が出来ないのか伺う。 

 

 （イ）今年６月に入札を行い、７月には工事着工との答 

    弁をされているが状況を伺う。 

 

⑦与根西部地区（与根体育施設設置地）への企業誘致計画 

 等について以下を伺う。 

 （ア）本市は現在も再生医療施設（細胞培養加工施設） 

    を誘致する考えがあるのか伺う。 

 

 （イ）再生医療施設以外の企業誘致等の計画もあるのか 

    伺う。 

 

⑧先端医療拠点、再生医療産業拠点の形成について以下を 

 を伺う。 

 （ア）沖縄２１世紀ビジョン基本計画又、沖縄県アジア 

    経済戦略構想の中で与根西部地区がどのような位 

    位置付けがされているのか伺う。 

 

 （イ）仮に細胞培養加工施設が琉球大学の移転先とな 

    る西普天間など、中部地域等に誘致となった場合 

    市民、県民、国民をはじめ、アジアの人々の命や 

    健康に悪影響が生じるのか伺う。 

 

 （ウ）再生医療産業のグローバル市場規模は２０３０年 

    には７．５兆円、２０４０年には１２兆円に達す 

ると予想されておりますが、仮に細胞培養加工施

設が琉球大学の移転先となる西普天間など、中部 

    地域等に誘致となった場合、市場に影響が生じる 

    のか伺う。 
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（１）与根西部地区及

び与根体育施設設置

地について 

 

 

（エ）仮に細胞培養加工施設が琉球大学の移転先となる

西普天間など、中部地域等に誘致となった場合本

市として理系人材の育成又、雇用の確保に支障が

生じるのか伺う。 

 

 （オ）細胞培養加工施設誘致はグランドデザインにも 

    あるように視線はアジアにあると思うが、アジア

に対する本市の戦略があるのであれば内容を伺

う。 

 

（２）教育行政につい

て 

 

学校現場における支援員等の配置状況について以下を伺 

う。 

①気になる子への支援員の配置状況について伺う。 

 

②特別支援教育支援員の配置状況について伺う。 

 

③スクールサポートスタッフの配置状況について伺う。 

（３）行政改革につい

て 

 

①部長、課長へ昇任させる基準などがあれば伺う。 

 

②本市の中期財政計画において、会計年度任用職員の人件

費（義務的経費）を含めた経常収支比率（令和２年度～

５年度）を伺う。 

 

③財政マネジメントの強化について、取り組み状況と現時

点での評価を伺う。 
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通告番号 16 

（質問者：比嘉 彰）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 22 日 第 3 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）教育行政につい

て 

 

①少人数学級の実施について、市の実態と今後の見通しを 

伺う。 

②発達障がいなど「気になる子」の各学校で増加の傾向が

あることが指摘されているが、その対応について伺う。 

③部活のあり方について以下を伺う。 

（ア）練習日程や練習時間について伺う。 

（イ）テスト中、テスト前の練習について伺う。 

（ウ）部活動をしている生徒、していない生徒の学力に 

ついて伺う。 

（エ）経済的な理由で部活動を断念している生徒はいる 

か伺う。 

（オ）指導者の暴言や暴力に対する監視体制について伺 

う。 

 

④フッ化物洗口の進捗について伺う。 

 

⑤生徒の登校方法について以下を伺う。 

（ア）本市児童生徒の各小中学校の徒歩登校の割合につい

て伺う。 

（イ）他市町村との比較について伺う。 

（ウ）徒歩登校の推奨について伺う。 

（２）与根体育施設に

ついて 

 

 

 

豊見城市与根体育施設の設置及び管理に関する条例の廃

止について、以下を伺う。 

①５回も否決された議案を今議会で上程した本音を伺

う。 

 

②条例が廃止されなくても工事は進められるか伺う。 

 

③第１４回定例教育委員会で条例廃止が可決されている 

が、その議論の内容を伺う。 

 

④区画整理のための条例廃止の提案なのに、なぜ教育委 

員会の中で「再生医療」の意見が出るか伺う。 

 

⑤子どもたちやサッカー愛好者のためにできるだけ、こ 

のサッカー施設を残そうと努力するのは我々大人の責 

任だと思うが見解を伺う。 

 

⑥本施設の利用状況について伺う。 

 

⑦代替え地について伺う。 
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（３）水道行政につい

て 

 

 

 

前回の市街化区域編入で本市も市街化が進み、新築住宅 

の建築が増えている。そこで以下を伺う。 

 

①住宅に水道管を配管するときの費用を伺う。 

 

②集落から離れて住宅を建築する際、最初に建てる人は負

担が過重ではないか伺う。 

 

（４）パワーハラスメ

ントについて 

 

 

 

①本市でのパワーハラスメントの実態について伺う。 

 

②副市長の「ほう・れん・そう」はしっかり実行している 

のか伺う。 

 

③市長・副市長、職員・部課長とのコミュニケーションに

ついて伺う。 

 

④豊見城市職員等公益通報制度について伺う。 
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通告番号 17 

（質問者：新垣 龍治）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 23 日 第 4 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）生活保護行政に

ついて 

 

 

コロナ禍にあって、最後のセーフティネットとして生

活保護が重要になっている。生活保護の対応につい

て以下を伺う。  

①令和 2 年 4 月 7 日「新型コロナウイルス感染防

止等のための生活保護業務等における対応につ

いて」の国からの事務連絡の内容について伺う。  

 

②扶養照会についての対応を伺う。  

 

（２）ＳＤＧｓの取り

組みについて 

 

SD G s に関する本市の取り組み方針について伺う。  

（３）国民健康保険税

の負担軽減について 

 

国保は他の健康保険と違い世帯員数に応じた均等

割り保険料 (税 )がかかり、子育て中など多人数世帯ほ

ど負担が重くなっている。他の健康保険料との均衡を

図るためにも、また、子育て世帯への負担軽減のため

にも、国保の均等割額の廃止又は、減額を速やかに行

うべきだと考えるが見解を伺う。  

 

（４）子育て支援につ

いて 

子育て支援の取り組みについて以下を伺う。  

 

①令和 2 年度の取り組みについての実績や課題を  

伺う。  

 

②令和 3 年度の取り組み計画について伺う。  

 

（５）Ｊリーグキャン

プについて 

今年の J リーグキャンプの実施状況について以下を

伺う。  

①実施したチーム、期間について伺う。  

②コロナ禍による対応について伺う。  

③継続したキャンプ誘致や市民使用時の利便性向

上のために、市陸上競技場のスタンドや照明、トイ

レや更衣室等の改修整備を行う必要があると考え

るが見解を伺う。  

 

（６）安心・安全なま

ちづくりについて 

豊見城ニュータウン内（字根差部 1 0 5 -1 0 付近）の

道路側溝の蓋（グレーチング）が雨天時に歩行者が滑

って危険との住民の声がある。滑り止めの対策が必要

と思うが見解を伺う。  
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通告番号 18 

（質問者：瀬長 宏）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 23 日 第 4 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）与根西部土地区

画整理事業について 

 

 

①市が理事になっていない理由について伺う。 

 

②野球場廃止に伴う補償交渉の担当者と金額について伺

う。 

 

③サッカー場の補償見込み額について伺う。 

 

（２）サッカー場整備

について 

 

 

①教育長は、昨年10月の定例教育委員会において、「長嶺

城址公園には、サッカーの専用施設ができると思ってい

た。」と発言しているが、その根拠について伺う。 

 

②市は、長嶺城址公園整備事業において、サッカー専用施

設整備を計画したことがあるのか伺う。 

 

③教育委員は情報共有できているか伺う。 

 

（３）いじめ自殺裁判

について 

 

裁判の進捗状況について伺う。 

（４）予算編成方針に

ついて 
教育委員会において、学校ごとの予算編成手順について 

伺う。 

（５）土地利用につい

て 
市街化区域の拡大について伺う。 
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通告番号 19 

（質問者：大田 正樹）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 23 日 第 4 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）子育て支援につ

いて 

 

 

①子育て世代包括支援センター設置について具体的に伺う 

 

②放課後デイサービスに通う児童生徒について伺う。 

 

③不登校の児童生徒の対応について伺う。 

 

（２）文化観光創出事

業並びに周辺整備に

ついて 

 

①文化観光創出事業の今後の計画について伺う。 

 

②「市道２号線」と「まだま道」の整備について伺う。 

 

（３）再生医療につい

て 

 

 

再生医療施設誘致の取組について伺う。 

 

（４）財政運営（令和

3 年度予算含む）につ

いて 

①各種団体の補助金カットについて伺う。 

 

②豊見城中学校のピアノについて伺う。 

 

③一括交付金事業今後の継続ついて伺う。 

 

④主な施設の管理費について伺う。 
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通告番号 20 

（質問者：楚南 留美）1 回目の質問形態【総括質問】 （3 月 23 日 第 4 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）新型コロナワク

チン接種事業につい

て 

 

 

①本市のスケジュールについて伺う。 

 

②ワクチン接種に係るプロジェクトチームを含めた職員体

制の強化を図るべきと考えるが当局の見解を伺う。 

 

③ワクチン接種会場について現在、本市はどのように考え

ているのか当局の見解を伺う。 

 

④ワクチン接種に対する市民への通知方法と通知の返戻等

に対する本市の対応策について当局の見解を伺う。 

 

⑤市民からの相談体制の確保について本市の対応策につい

て当局の見解を伺う。 

 

（２）豊見城市新型コ

ロナウイルス感染症

緊急経済対策事業に

ついて 

 

 

①救急隊感染防止対策事業について以下を伺う。 

（ア）新型コロナウイルス関連や疑いの搬送件数及び陽性 

者搬送件数について伺う。 

 

（イ）令和 2 年 12 月議会にて感染症予防対策として救急

車全車にオゾン発生器の搭載を提言しましたが進捗

状況について伺う。 

 

②事業所応援消費喚起推進事業について以下を伺う。             

（ア）事業内容について改めて伺う。 

 

（イ）クーポン券の配布方法について伺う。 

 

（ウ）第１弾・第２弾それぞれの発送件数及び返戻件数を

伺う。 

 

(エ)クーポンが届いていない等の問い合わせがあったの 

か、あればその内容及び件数について伺う。 

 

 

（３）那覇空港自動車

道桁下の活用につい

て 

 

 

本市に架かる那覇空港自動車道桁下の有効利用について

進捗状況を伺う。 
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（４）これまでの質問

に対する進捗状況に

ついて 

 

①市民が安心して暮らせる消防職員体制の強化について以

下を伺う。 

 

（ア）令和 3年度採用予定者人数と増員数について伺う。 

 

（イ）採用予定者の内訳について伺う。 

 

 

②平成 30 年 9 月議会にて市道 36 号線(長嶺小学校横)及び

市道 32 号線(饒波バス停付近)のガードパイプの腐食が

見られる状況について一般質問した際「次年度以降、他

路線の状況も確認しながら判断していきたい。」との答弁

でしたが未だ改修されていません。通学路でもあること

から早急に改修すべきと考えるが進捗状況について伺

う。 
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通告番号 21 

（質問者：外間 剛）1 回目の質問形態【一問一答】 （3 月 23 日 第 4 日目） 

質問事項 質問の要旨 

（１）令和 3年度施政

方針について 

 

 

「１．子どもが活きる夢と希望にみちたまち」について 

以下を伺う。 

①経済的困窮世帯に対し、就学上必要な費用を支援すると

あるが、困窮世帯の基準を伺う。 

 

②「習い事助成事業について」実証事業をなし、本格的な

展開に向けた制度設計に取り組むとあるが、子ども未来

会議において、この事業に対してどのような意見がある

か伺う。 

 

③習い事事業に調査費が４２３万円ついているが、具体的

調査内容を伺う。 

 

④習い事事業に関する今後のスケジュール及び、具体的な

方針を伺う。 

 

（２）道路行政及び饒

波川周辺の環境整備

について 

 

 

①県道豊見城中央線及び饒波川線の進捗と令和 3年度の事 

業目標を伺う。 

 

②市道２２０号線と河川管理道路が交わる地点において雨

水が溜まり通行に不便をきたす箇所があるが、その対応

を伺う。 

 

③市道５４号線周辺の河川管理道路は、ゆたか小に通う児

童の通学路となっているが児童の安全を考慮しアスファ

ルト舗装の考えはないか伺う。 

 

④饒波川周辺の河川管理道路を含めた、周辺県有地に繁茂

する草木の伐採及び不法投棄物の撤去の要請ができない

か伺う。 

 

（３）スポーツ振興に

ついて 

 

 

 

①市陸上競技場では J２リーグの 2チームが 2年連続して

キャンプを実施しており、両チームとも同競技場でのキ

ャンプが定着化しつつあるようだが、次年度に向けた誘

致方針を伺う。 

 

②市内には地域リーグの沖縄 SVが本社を構え、Jリーグ

入りをめざし活動しています。本市としてホームタウン

宣言をする考えはないか伺う。 

 


